

Le gouvernement vénézuélien entame le processus de transformation du pouvoir populaire



La Havane, 16 nov. (RHC)- Le gouvernement vénézuélien a lancé mardi une consultation nationale pour la transformation des lois du Pouvoir Populaire et des politiques publiques créées par l'Etat depuis la naissance de la Révolution Bolivarienne.

Une réunion dirigée par le président Nicolas Maduro au Palais de Miraflores, siège de l'exécutif, a évalué en profondeur le système communal avec ses trois mille 600 communes et plus de 49 mille conseils communaux et la nécessité de l'adapter aux nouvelles réalités du pays.

«Nous devons débattre et mettre en œuvre des plans pour renouveler toutes les lois créées par la Révolution et toutes les politiques publiques créées par l'État», a souligné le président.

Maduro a souligné que cette journée de travail est d'une grande importance car il s'agit d'un processus nécessaire d'adaptation et de renouvellement des lois pour les adapter à la réalité, au changement et aux défis des temps nouveaux. Pour nous, a-t-il dit, il est vital de construire une démocratie protagoniste, notre démocratie, a-t-il ajouté.

Au Venezuela, nous avons montré qu'il est possible de construire un nouveau modèle de pays, a-t-il fait remarquer, et il a rappelé que c'est "notre fondateur bien-aimé", le Commandant Hugo Chávez (1954-2013), qui a esquissé en 1990 un nouveau modèle de démocratie, participatif et protagoniste.

Nous devons toute la démocratie dans laquelle nous vivons au Commandant Chávez, a-t-il souligné.

Le président a déclaré que si la priorité est le pouvoir populaire, c'est là que les ressources doivent aller, afin que toutes les compétences puissent lui être transférées, et il a demandé le soutien des banques publiques et privées pour la mise en œuvre de projets de développement dans les communes et les conseils communaux.

Notre voie doit être celle d'un changement permanent et nous devons construire un leadership transformationnel, lié au peuple, a déclaré le président.

Le président de l'Assemblée nationale, Jorge Rodríguez, a pour sa part déclaré que l'organe législatif est prêt à promouvoir ce processus.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/305122-le-gouvernement-venezuelien-entame-le-processus-de-transformation-du-pouvoir-populaire>



Radio Habana Cuba